

あきつ



No. 4 4月 27日
校長 梅田 博子

コロナウイルス感染症リスクレベルが引き上げられました！

新聞やニュースで連日取り上げられていますが、熊本県でもコロナウイルス感染症のリスクレベルが引き上げられました。学校でも引き続き、換気、消毒、手洗いうがいなど感染予防に努めていきます。学習の中では、児童が長時間、近距離、対面形式の活動とならないように、できるだけ、**短時間、距離を取って、マスク着用・対面形式を避けて活動する**ようにしています。

休み時間や登下校も原則マスク着用での生活となります。これからの季節は登下校中の熱中症対策も必要になってくると思います。登下校途中での水分補給、また、水筒を使用するときは安全な場所で、必ず立ち止まって飲むようにご家庭でも声掛けをよろしくお願いいたします。

連休が始まります！

大型連休が始まります。今年の連休も遠方に出かけることはできないかもしれませんが…。4月のスタートから毎日元気に頑張ってきましたので、お家でゆっくり過ごしてまた、元気に学校に来てください。事故やけがなどありませんように、安全で楽しいお休みにしてください。

元気一杯1年生！！ 入学して、2週間がたちました。初めての国語の授業、初めての身体測定、初めての体育に初めての給食！初めて尽くしの1年生ですが、いつ教室に行っても、担任の先生の話をととてもよく聞いて、しっかり学習していて感心します！

初めての体育の時間、「前の人に重なって並ぶ人が上手ですよ！」先生の話聞いてみんな上手に並んでいますね！

給食の片づけ中です。自分の食器は自分で片づけます。「給食おいしいです！」どのクラスもよく食べています。

算数の時間「2が書ける人いますか？」「はい！」手の上げ方も上手です。「ぼく、算数得意です。」いいですね！



学校教育目標

一人一人が輝く 自ら考え主体的に行動する人を育む教育の推進

○自分で考えよう ○チャレンジしよう・やってみよう ○伝え合おう

子どもたちにも3つのことを心がけて学習に運動に生活に頑張ってもらいたいと思います。1、自分で考えて行動しましょう。2、毎日の学習や生活の中で、「できないからしない。」ではなく、「やってみよう！」を心がけましょう。3、授業中や休み時間に自分の考えや、思いを友達や先生にどんどん伝えましょう。たくさんお話ししましょう。挨拶や笑顔も伝え合いです！校長室にもお話に来てくださいね。

4月の生活目標 命を大切にしよう

- 友達との出会いを大切にしましょう
- 登下校の安全 ○防災頭巾をそろえましょう

あかるいあいさつ！
きれいな学校
つながるころ！

